

Une réunion des représentants du Réseau Maersk s'est tenue à Copenhague le 10 avril 2018, la veille de l'Assemblée générale annuelle d'AP Moller, à laquelle l'ITF a également assisté.

Lors de cette réunion, les membres du réseau ont été informés des dernières évolutions chez Maersk Shipping, APM Terminals et Svitzer, et ont discuté des préoccupations des affiliés. Par ailleurs, Maersk Line a effectué une présentation sur l'automatisation, et le Responsable mondial des relations avec les employés de Maersk, Ruud van der Well, était présent pour faire le point et répondre aux questions.

Une réunion des affiliés d'APM Terminals en Amérique latine avait eu lieu quelques mois auparavant à Buenos Aires, au cours de laquelle plusieurs problèmes dans les relations entre les partenaires sociaux avaient été mis en avant. Les préoccupations liées à cette région ont été soulevées lors de l'Assemblée générale.

Dans son intervention à l'Assemblée générale, l'ITF a réitéré le souhait de poursuivre un dialogue constructif avec l'entreprise tant au niveau national que mondial, notamment en organisant d'autres réunions sur l'automatisation. En réponse aux préoccupations de l'ITF relatives à l'Amérique latine, l'entreprise a exprimé son intention de respecter ses politiques de responsabilité sociale d'entreprise dans toutes les régions du monde.

Des travaux sont en cours pour recueillir des preuves de possibles violations de ces politiques en Amérique latine.